
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fällung von Eichen in Friedrichsdorf am Kuckucksweg 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Bethlehem, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet um Beantwortung nachfolgender 
Fragen im nächsten Ausschuss für Umwelt und Ordnung am 01. April 2019. 
 
 

1. Wie ist der Gesundheitszustand der Bäume vor der Fällung gewesen?  
 

2. Können die Grundwasserabsenkungen zu den Schäden an den Bäumen geführt 
haben? 

 
3. Hat der betreffende Bauträger im Austausch mit der Verwaltung gestanden? 
 
4. Wie ist der gesundheitliche Zustand der noch vorhandenen Bäume und droht deren 

Fällung?  
 

5. Wie lassen sich in Zukunft solche Vorfälle vermeiden?               
                            

 
 
Mit freundlichem Gruß 
 

Georg Hanneforth  
-Sprecher im AUO der CDU-Fraktion- 
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